

Mitteilungen

Facharztprüfungen

Schweizerische Ärztesgesellschaft für Manuelle Medizin (SAMM)

Erste schriftliche Teilprüfung

Gemäss Fähigkeitsprogramm «Manuelle Medizin (SAMM)» vom 1. Januar 2013 müssen Kandidatinnen und Kandidaten des Weiterbildungsdiploms interdisziplinärer Schwerpunkt «Manuelle Medizin (SAMM)» im Modul 4 eine erste schriftliche Teilprüfung absolvieren.

Zur Prüfung antreten darf, wer die benötigten Leistungsnachweise der Module 1–3 erbracht hat. Das erfolgreiche Bestehen der Prüfung ist Voraussetzung zur späteren Erlangung des Weiterbildungsdiploms interdisziplinärer Schwerpunkt «Manuelle Medizin (SAMM)». Eine Wiederholung der Prüfung ist jedoch zweimal möglich.

Datum: Sonntag, 22. November 2020

Zeit: 9.30 Uhr

Ort: Congress Centre Kursaal Interlaken AG, 3800 Interlaken

Weitere Informationen finden Sie auf der Website der Schweizerischen Ärztesgesellschaft für Manuelle Medizin (SAMM) unter www.samm.ch → Weiterbildung → Anmeldung → Erste schriftliche Teilprüfung

Praktische Schlussprüfung

Gemäss Fähigkeitsprogramm «Manuelle Medizin (SAMM)» vom 1. Januar 2013 haben Kandidatinnen und Kandidaten des Weiterbildungsdiploms interdisziplinärer Schwerpunkt «Manuelle Medizin (SAMM)» nach Modul 8 eine praktische Schlussprüfung zu absolvieren.

Zur Prüfung antreten darf, wer die benötigten Leistungsnachweise der Module 1–3 sowie der Module 4–8 erbracht und die erste schriftliche Teilprüfung erfolgreich absolviert hat. Das erfolgreiche Bestehen der praktischen Schlussprüfung ist Voraussetzung zur späteren Erlangung des Weiterbildungsdiploms interdisziplinärer Schwerpunkt «Manuelle Medizin (SAMM)». Eine Wiederholung der Prüfung ist zweimal möglich.

Datum: Freitag, 4. Dezember, bis Samstag, 5. Dezember 2020

Zeit:

Ca. 2½ Stunden am Freitag oder am Samstag

Ort: Centre Loewenberg, 3280 Murten

Weitere Informationen finden Sie auf der Website der Schweizerischen Ärztesgesellschaft für Manuelle Medizin (SAMM) unter www.samm.ch → Weiterbildung → Anmeldung → Praktische Schlussprüfung

Eingegangene Spenden vom 1. April bis 30. Juni 2020

Vom 1. April bis 30. Juni 2020 sind 6 Spenden im Gesamtbetrag von 1110 CHF eingegangen.

Der Stiftungsrat der Hilfskasse für Schweizer Aerzte freut sich sehr, diese Gaben bekanntgeben zu dürfen, und dankt allen Spendern recht herzlich.

Damit die Spenden in voller Höhe den Destinatären zukommen, haben wir uns entschlossen, für Spenden unter 500 CHF auf den Versand von persönlichen Dankschreiben zu verzichten. Wir hoffen sehr, dass diese Massnahme bei allen Spendern auf Verständnis stösst.

Für die Hilfskasse für Schweizer Aerzte
Der Kassier des Stiftungsrates

Aktuelle Themen auf unserer Website

www.saez.ch → tour d'horizon



Prof. Arnaud Chiolero, MD, PhD, Population Health Laboratory, Departement für Community Health, Universität Freiburg

Informieren in Zeiten von Epidemien: wie es besser geht

Während das Schweizer Gesundheitssystem die Krise im internationalen Vergleich zufriedenstellend gemeistert hat, haben die Gesundheitsüberwachung und die Risikokommunikation nicht überzeugt.



Interview mit Carlos Quinto, Hausarzt und Mitglied des FMH-Zentralvorstands

Fehlendes Fachwissen an entscheidenden Stellen

Weshalb der «Influenza-Pandemieplan Schweiz» bei vielen Playern in der Schublade verschwand und welche Lehren daraus gezogen werden sollten.